LOKALE KULTUR



Bewegte Bilder für neuen Kunstclip gesucht

Gammelshausen. Für seinen Video-Kunstclip aus dem Album "Temporaris" sucht der aus Gammelshausen stammende Gitarrist Alexander Schädler Musik- und Kunst-Interessierte. Schädler hat die CD, auf der er alle Instrumente selbst gespielt oder programmiert hat, in seinem Bluelights Studio produziert, gemastered wurde es von Ralf Dietel (KrashKarma, früher Nine Inch Nails) in Los Angeles. Damit sich jeder von der Live-Energie einen Eindruck machen kann, plant Schädler, der freiberuflich an der Musikschule in Ebersbach tätig ist. zur Präsentation ein Konzert sowie einen Kurzfilm, der anschließend auf diversen Musikkanälen im Fernsehen sowie weltweit im Internet zu sehen sein soll.

Für eine Filmrolle muss bis Freitag, 16 Uhr, eine E-Mail mit Name. Alter, Beruf und Handynummer und Begründung an booking@alx-music.com geschickt werden. Gedreht wird am Samstag, 29. September vor dem offiziellem Einlass zur CD-Präsentation ab 19.30 Uhr. In der Bastion spielen ab 20.30 Uhr neben Schädler Klaus Webel (Keyboards), Friedrich Kienle (Bass) und Al Sauer (Drums). Einer der Titel, "The Machinist", soll in ein internationales Kurzfilm-Projekt eingefügt werden - wofür viele bewegte Bilder gebraucht werden. Tickets gibt es im Treff-Punkt Göppingen, Kirchstraße 20. Der eigentliche Videoclip wird dann im Winter und Frühjahr in der Region Göppingen, Geislingen, Kirchheim, Esslingen und in Lateinamerika gedreht.